



BAJO RESERVA

No es desconfianza en la encuesta, pero...

:::: Quien hoy tendrá una jornada muy larga será el presidente de Morena, **Mario Delgado**, pues además ayer empezó su día casi de madrugada, y ha pasado ya más de 24 horas sin dormir. Nos dicen que don Mario pasó la noche en el World



Mario Delgado

EL UNIVERSAL. DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ

Trade Center para supervisar el proceso de conteo de boletas para definir a la corcholata ganadora de la encuesta morenista. Una vez finalizado el cómputo, hoy en la tarde, pasará de inmediato al anuncio público de los resultados, y después, tendrá que estar presente en el acto en el cual el presidente López Obrador entregará el "bastón de mando" a quien haya resultado ganador o ganadora del proceso de selección. Nos dicen que además de Delgado, quienes tampoco durmieron anoche fueron los representantes de los aspirantes para estar al pendiente del conteo. Nos hacen ver que más vale pasar una noche en vela que amanecer con alguna sorpresa. No es desconfianza, pero...

:::: Quien hoy tendrá una jornada muy larga será el presidente de Morena, **Mario Delgado**, pues además ayer empezó su día casi de madrugada, y ha pasado ya más de 24 horas sin dormir. Nos dicen que don Mario pasó la noche en el World Trade Center para supervisar el proceso de conteo de boletas para definir a la corcholata ganadora de la encuesta morenista. Una vez finalizado el cómputo, hoy en la tarde, pasará de inmediato al anuncio público de los resultados, y después, tendrá que estar presente en el acto en el cual el presidente López Obrador entregará el "bastón de mando" a quien haya resultado ganador o ganadora del proceso de selección. Nos dicen que además de Delgado, quienes tampoco durmieron anoche fueron los representantes de los aspirantes para estar al pendiente del conteo. Nos hacen ver que más vale pasar una noche en vela que amanecer con alguna sorpresa. No es desconfianza, pero...

Por el bien de todos, primero la grilla

:::: En pocos temas las fuerzas políticas logran ponerse de acuerdo, y el de acomodar las fechas legislativas para dar prioridad a las campañas políticas es uno de ellos. En la Cámara de Diputados decidieron olvidarse de las diferencias y coincidieron para modificar el calendario de sesiones. Ahora los legisladores sesionarán los martes y miércoles, y no martes y jueves como era tradicionalmente. Nos dicen que los diputados quieren aprovechar desde el jueves para viajar a sus estados para participar en actos de campaña. Y ya, si queda tiempo libre, dedicarse a legislar. Así que, por el bien de todos, primero la grilla electoral.

La senadora premiada por servicios a la 4T

:::: Nos cuentan que a pesar de los constantes escándalos en los que se ha visto involucrada, a la senadora **Claudia Balderas** la premiaron por sus servicios a la Cuarta Transformación. Como recordarán, doña Claudia estaba en una comisión en Europa cuando tuvo que enviar un oficio para pedir licencia a su escaño, y que su suplente tomara posesión para votar a favor una veintena de reformas presidenciales, la mayoría de ellas ya impugnadas. Las reformas fueron aprobadas en un hecho que se conoció como la "noche triste" del Senado. Doña Claudia también fue objeto de un escándalo cuando fue señalada por su casera como deudora inmobiliaria. Sin embargo, esta vez llegó el momento de los premios, y ahora, es la flamante secretaria de la Mesa Directiva del Senado. Nadie recuerda alguna iniciativa importante que haya presentado o algún debate relevante en el que haya participado en los cinco años de legisladora, pero ahora estará en este importante cargo de la Cámara Alta.

AMLO, ¿más presencia en informes de gobernadores?

:::: Luego de romper la regla autoimpuesta de no asistir a ningún informe de gobierno o toma de protesta de los gobernadores, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, al parecer, salió satisfecho de acudir al último informe de **Alfredo del Mazo** en el Estado de México. Por ello, nos dicen, analiza la posibilidad de asistir al primer informe de la gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama**. Nos comentan que el mandatario tiene un afecto especial por doña Mara. Además, nos dicen que es muy probable que en su último año de administración el Presidente asista a más de estas ceremonias, como parte de actos de despedida de su gobierno.